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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７４０回・第２７４１回休会（年末年始） 

第２７４２回例会 ２０２４年１月１１日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

君が代・ロータリーソング              奉仕の理想 

四つのテスト唱和                   宮田会員 

お客様紹介                     

すぎと居場所づくり応援隊 代表 寺田 竹雄様 

1 月結婚祝                          

井上勝雄（7 日） 大作忠一（11 日） 

1 月誕生祝            

大作忠一（4 日） 中野恒明（6 日） 

会長の時間                       野口会長 

 新年最初の例会です。本日も大勢の

皆様にご出席頂きありがとうございま

す。年末から様々な行事に参加をしま

したのでご報告致します。 

先ずは、12/16 富岡 RC クリスマス

例会に折原会員、下津谷会員、馬場会員と共に参加をし

て参りました。馬場会員と折原会員は、海釣りをするとの

ことで早朝に車で富岡へ出発しました。私と下津谷会員

は柏駅でビールとおつまみを買い、向かい合わせの急行

列車で約 3 時間半の楽しい旅に。会場のホテルに早めに

チェックインすると、夜の例会にそなえ一休みしました。 

素晴らしいクリスマス例会の様

子は Facebook で(笑)。驚いたこと

は、富岡 RC では転勤がある企業

もあり OB 会員というシステムがあ

ります。当クラブでいう TOPPAN

の田中啓司さんや、三井住友信

託の木村泰一郎さんが退会後も

OB 会員として行事に参加をするそうです。 

二次会は、富岡 RC 女性会員のお姉様のお店で、下津

谷会員にカラオケで盛り上げてもらい(笑)久しぶりに楽し

い 1 泊旅行となりました。帰りは馬場会員の車で、4 名で

帰途に就きました。 

ところで、富岡 RC とは 2019 年 4 月 6 日友好クラブを

締結して 5 年目になります。富岡 RC の次年度会長であ

る宮本エレクトは、前町長である宮本町長の息子さんで、

今でも時々杉戸町に来るそうです。そこで、次にこちらに

来た際に、調印式の時期や会場などを打ち合わせするこ

とになりました。打ち合わせの時期が決まりましたらまた

ご連絡致します。 

さらに、17 日富岡町で開催される「第 6 回とみおか復

興ロードレース（富岡マラソン）」ですが、栗原会員と渡邉

幹事が富岡に来ておりましたが、残念ながら強風のため

中止となりました。 

そして、12 月 21 日（木）最終例会の屋形船は、下津谷

親睦委員長のおかげで、会員のご家族を含めた大勢の

参加者で楽しく開催することができました。次回も楽しみ

にして頂ければと思います。ありがとうございました。 

12 月 24 日（日）は、私と

渡邉幹事、栗原、下津谷、

宮田会員とで、本日お越し

頂いております「すぎと居場

所づくり応援隊」が主催する

フードパントリー活動（すぎ

とピア）の手伝いをして参りました。昨年同様、集まった食

料品を袋詰めにして各家庭へ配布する準備は大変だっ

たと思います。私は、宮田会員が用意してくれたサンタク

ロースの衣装を着て会場を盛り上げさせて頂きました(笑)。

子どもたちと直接ふれあうことも出来て奉仕活動としては

大変手ごたえのあるものでした。次年度は、大作会長とし

て是非この衣装を引き継いで頂きたいと思います。 



 そして、1 月 1 日はご存知の通り、夕方の能登半島地震

そして、翌日の羽田航空機事故、今でも TV では連日そ

の報道がされております。埼玉は、比較的災害が少ない

県ですが、いつ災害が起こるとも限りません。報道を見な

がら、災害時に自分たちの命を守り、また被災された方

に対しては何ができるのかを考えずにはいられませんで

した。連日の痛ましい災害や事故でしたが、あの燃え盛

る日航機から乗客・乗員が全員無事に脱出できたことは

救いとなりました。 

 さて、1 月 4 日は東京ドームで行われた新日本プロレス

主催のプロレス興行「WRESTLE KINGDOM 18」に仲良し

の(笑)渡邉幹事と行って来ました。新日本プロレスは昨年

末に同世代の棚橋弘至が、第 11 代社長に就任し、これ

から自分たちが応援しなければと思っております。久しぶ

りに燃え盛る楽しい時間を過ごしました。 

 次に、春日部青年会議所の賀詞交歓会が、昨日春日

部で開催され、当クラブの会長・幹事として、私と渡邉幹

事とで参加をして参りました。1 月 1 日より馬場茂明会員

が春日部青年会議所第 60 代理事長に就任し、大変立派

で堂々とした挨拶を致しました。当クラブの会員である馬

場会員が活躍することをクラブ会員として、JC の先輩とし

て応援したいと思います。 

 2 月 8 日は、4 年ぶりに開催される 3 クラブ合同例会が

あります。ホストクラブとして皆様にご協力頂けますようど

うぞ宜しくお願い申し上げます。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 社会奉仕部門より、「令和 6 年能登半島地震」支

援金のお願いが届いております。（一人当たり

1,000 円以上×会員数） 

 昌平高校より、「第 102 回全国高校サッカー選手

権大会」の寄附金のお願いが届いております。 

 青少年奉仕部門、「第 33 回インターアクト韓国際

青少年交換訪日団歓迎会（2/1）お別れ会（2/5）」

の案内が届いております。 

 2024 年 2 月 8 日（木）当クラブホストの「3 クラブ

（杉戸・春日部 EV・幸手中央）合同例会」が開催さ

れます。ホストクラブとして 20 名以上の参加を見

込んでいます。当日は、コンパニオン、日本舞踊

のアトラクションも予定しています。登録料は

10,000 円となりますが、皆様のご出席のご協力を

宜しくお願い致します。 

 春日部青年会議所より、先般開催された「まちの

ヒーローアカデミア 2023（伝えよう地域防災・繋げ

よう未来へ）」協賛の御礼状が届いております。 

 国際奉仕部門より、2024 年 3 月 7 日（木）大宮パ

レスホテルにおいて開催される、「姉妹地区友好

交流団（会長交流会）晩餐会」の案内が届いてお

ります。 

寄付者表彰（米山記念奨学会）                   

折原正昭会員 米山第 4 回マルチプル（累計 460,000 円） 

 

お客様挨拶                  寺田 竹雄様 

本日は貴重なお時間を頂きありがとう

ございます。この「４つのテスト」を見ると

身が引き締まる思いです。一つ目の「真

実かどうか」は、本当の事かどうか、現

状を知っているかどうか…と広く捉えるこ

とが出来ると思います。 

私は、令和元年に子どもの 7 人に 1 人が相対的貧困

状態だと知りました。しかし、貧困は見た目では分かりま

せん。4つ目の「みんなのためになるか」を励みに、私は 5

年前にこのフードパントリーの活動を発起致しました。当

初は 10 名で食料の無料配布を始めました。現在は 32 名、

賛助会員 10 名で、地元での食品ロスを低減し、地産地消

促進活動を目指しております。 

フードバンクは、安全に食べられるのに包装の破損や

過剰在庫、印字ミスなどの理由で、流通に出すことができ

ない食品を企業などから受け取り、必要な施設へマッチ

ングをする団体です。フードパントリーは、そのフードバン

クからの食品を個人へ提供する活動を行っています。 

5 年前埼玉県にはフードパントリーはありませんでした。

しかし現在は県内でも 94 か所にあります。企業などから

出る食品量は同じなので、それだけ分け前が少なくなっ

ているのが現状です。 



そこで、各パントリーが工夫

をして、地産地消で地域の食

品ロスを減らすと共に、余った

食品を頂けるよう協力の輪を

拡げる努力をして事業を継続

しております。現在は、埼玉りそな銀行杉戸支店で 19 日

までフードドライブの設置をさせて頂いております。 

杉戸ロータリークラブさんには、大変お世話になってお

り昨年はクリスマスチキン、今年はサンタクロースの姿で

配布を手伝って頂きました。子どもたちも大変喜んでおり

その様子を写真でお見せしたかったのですが、個人情報

となりますのでご容赦ください。ありがとうございました。 

会員報告                   渡辺（良）会員  

明けましておめでとうございます。

今年も宜しくお願い致します。近状報

告と致しまして、元旦は近津神社へ参

拝をし、4 日は宮代町の身代神社と姫

宮神社へ歩いて行きました。この二つ

の神社は、宮代町の由来となっており、姫宮神社の「宮」

と、身代神社の「代」をとって名付けられました。その日は

一万歩以上歩いて良い運動になりました。 

お知らせがあります。2024 年 4 月 1 日から相続登記が

義務化されます。不動産を持った方の相続の際に相続人

が行う必要がある手続きの一つとして、”相続登記”があ

りますが、費用もかかるので手続きをしない方も多くいま

す。しかし、所有者が特定できず「有効な土地利用ができ

ない」ということで義務化されることになりました。 

相続で不動産取得を知った日から 3 年以内に登記・名

義変更手続きをしないと 10 万円以下の過料の対象となり

ます。住所変更した場合も不動産登記が義務化され、2

年以内に手続きをしなければ 5 万円以下の過料の対象

になります。（※正当な理由がない場合） 

 農地の相続は正直あまり気が進みません。土地の評価

額が低い上に管理が大変で、相続登記の手続きが難しく

申請に手間がかかります。相続登記には亡くなった人の

戸籍謄本や固定資産評価証明書、登記簿謄本などの必

要書類の取り寄せや登記申請書とよばれる書類も作成し

なければなりません。費用が数十万円掛かりますが、私

たちも仕事なので無料という訳にもいかず気の毒だなと

感じています。義務化の対象となるものは、不動産の所

有権のみですが、皆様も知っておいてください。 

雑誌紹介（ロータリーの友 1 月号）   大作（貴）会員 

ロータリーの友閲覧（下半期 PW）：末尾 3 桁→２４２ 

 P.5 RI 指定記事 RI 会長メッセージ：

「ロータリーが暗闇を照らす光とな

る」世界平和について語られていま

す。12/16 渡邉幹事と共に RLI に参

加をして来ました。ここでもロータリ

ークラブの一番の目的は世界平和であると語られま

した。各クラブのメンバーと自由闊達に語り合う事が

できあっという間の時間でした。 

 P.7 特集「難しいと思っていませんか？職業奉仕」 

 

 

 

 

 

 

    

サービスという言葉をロータリーに持ち込んだのは

アーサー・フレデリック・シェルドンです。彼は1868年

ミシガン州生まれで経営学を専攻していました。当

時のシカゴの商取引は荒れていて『騙された方が悪

い。法を犯さなければ何をやってもよい。』とモラル

が欠如していました。その中でも顧客を増やし事業

を発展させている店がありました。それらの店に共

通していたのがサービスです。①適正価格②経営

者・従業員の接客態度③品揃え④商品に関する知

識⑤アフターサービス、現在では当たり前な事ばか

りですが、当時では重要な考えでした。 

 P.14 シンガポールで希望を分かち合おう 

 P.18 END POLIO NOW: 10/24 世界ポリオデーに因

み日本各地で行われた取り組みが紹介 

 P.2411/21～22 兵庫県で開催されたロータリー研究

会リポート：基調講演やセッションについての報告 

 P.34～39ロータリー・アットワーク 15クラブによる活

動が掲載されています。是非御一読を。 

 P.40 地区大会略報 7 地区の地区大会報告 それ

ぞれ地域性にトッカした大会内容です。次年度の地

区大会は、11/16、17 です。大勢の皆様と参加をし

たいと思っております。 

 P.46 RI 指定記事 R 財団管理委員長メッセージ 



 縦 P.4 私にとっての「四つのテスト」SPEECH 

ハードオフ会長 山本善政氏は、高級オーディオ専

門店を経営していましたが、バブル崩壊で売り上げ

が半分になり、現在のリユースショップに業態変更し

ました。資金繰りに困っていた時に同じクラブ会員の

『真っ白になりなせや』の言葉で、自身の経営理念

の欠如に気づいたそうです。そこで出会ったのが

「四つのテスト」これを基に経営に当てはめ行った末、

業績は回復し、その後も壁にぶち当たる度に四つの

テストに照らし合わせると書かれています。また、理

念だけでなく正しいビジネスモデルを持つことも必要

であると仰っています。 

 P.22 以前当クラブに ZOOM で卓話をしていただい

た、児童養護施設を支援している田中れいかさんの

10 月号の記事について感想が紹介されています。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 24 13 0 （10） 91.92% 

野口（美）会長： 新年あけましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い致します。令和 6 年能登半島地震

で被災された皆様に対しお見舞い申し上げます。 

渡邉幹事： 本年もよろしくお願いいたします。 

落合（喜）会員： クラブの皆さん明

けましておめでとうございます。

今年も頑張って出席しますので、

お年寄りをめんどう見てくださ

い。粗品のお年賀ですがご笑納ください。 

関口会員： 新年おめでとうございます。杉戸ロータリー

は本年 3 月で創立 53 年になります。「元旦や 今年も

あるぞ 大晦日」 

 職業奉仕とは、近江商人の三方よし

の理念と同じです。自らの利益の

みを求めることなく、多くの人に喜

ばれる商品を提供し続け、利益が

貯まると世間の為にも大いに貢献

する。つまり三方よしとは「商いは自らの利益のみなら

ず、買い手である顧客はもちろん、世の中にとっても

良いものであるべきだ」という考え方です。 

矢島会員： 本年も皆様には宜しくお願いいたします。 

栗原会員： 早退します。今年もよろしくお願いします。 

 

中野会員： 今年もよろしくお願いします。 

武井会員： 令和 6 年も新年早々災害のスタートになりま

した。これからが心配ですが、今日は株が 30 年ぶりか

の高値になり良い方に向かえば良いですが。 

郡嶋会員： 寒中お見舞い申し上げます。年明け早々の

能登地震や日航機衝突など被災された全ての皆様に

心よりお見舞いを申し上げます。遅ればせながら、本

年も何卒宜しくお願い致します。 

大作（貴）会員： 新年早々、波乱の幕開けとなりましたが、

本年も宜しくお願いします。 

細井会員： 明けましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願いいたします。 

坂田会員： 娘の成人式の送り迎えならぬ送りだけをして

来ました。20 年間育ててきた中、淋しい気持ちになりま

した。その娘、今月 22 日に杉戸に来るようです。 

折原（正）会員： 本年も宜しくお願い申し上げます。 

渋谷会員： 今年もよろしくお願い致します。 

真中会員： 寺田さんお久し振りです。本日はようこそ！ 

渡辺（良）会員： 政治家の裏金、能登の地震、羽田の飛

行機事故、今年は多難な年になりそうな気がします。 

大作（忠）会員： 先日、RC から誕生祝の品をお贈り頂き

ありがとうございます。 

宮田会員： 本年もよろしくお願いします。荒ぶる新年の

幕開けですね。 

下津谷会員： 元旦から地震事故が起きてしまい、ご冥

福をお祈り申し上げます。是非復興の際には観光客を

たくさん送り届けたいです。 

古川会員： 昨年中は大変お世話になりました。今年も宜

しくお願いします。お客様本日はありがとうございます。 

鈴木会員： 明けましておめでとうございます。本年もご

指導の程、宜しくお願い致します。 

馬場会員： 協賛頂きましたイベントは無事に終えること

が出来ました。ありがとうございました。 

戸賀崎会員： 明けましておめでとうございます。大作さ

ん、ロータリーの友のご紹介をありがとうございます。 

折原（弥）会員：馬場会員 

スマイル本日投入額 ３２，０００円 

スマイル累計額 ４７５，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


